



Mauro PIMENTEL / AFP via Getty Images

Le plus grand accord commercial jamais conclu

Herbert W. Armstrong avait prédit la fusion de deux blocs commerciaux massifs aux dépens de l'Amérique. Cette prophétie est en train de se réaliser !

- Gerald Flurry
- [21/01/2026](#)

L'Union européenne a signé le 17 janvier le plus grand accord commercial jamais conclu. L'accord est conclu avec le bloc commercial Mercosur lequel comprend le Brésil, l'Argentine, l'Uruguay et le Paraguay.

Le président paraguayen Santiago Peña l'a qualifié de « plus grande alliance de libre-échange de l'histoire de l'humanité ». Son ministre des Affaires étrangères l'a qualifié de « l'un des plus grands accords de l'histoire de notre planète ».

« Demain à Asunción, nous entrerons dans l'histoire en créant l'une des plus grandes zones de libre-échange du monde réunissant quelque 720 millions de personnes et un [produit intérieur brut] de plus de 22 000 milliards de dollars », a déclaré le président brésilien Luiz Inácio Lula da Silva le 16 janvier.

PT_FR

Ésaïe 23 : 3 prophétise que l'Europe deviendra le « marché des nations ». L'accord avec le Mercosur (initiales espagnoles du Marché commun du Sud) est une étape importante dans cette direction.

Nous prophétisons depuis plus de 65 ans que cet accord se réalisera. Cette prévision est basée sur la prophétie biblique. Et cela aura des répercussions auxquelles nous devons réfléchir attentivement. Si vous ne tenez pas compte de la prophétie et que vous ne réalisez pas ce que Dieu a à dire à ce sujet, cela entraînera des jours très sombres pour l'Amérique.

Cet accord est en cours de négociation depuis 25 ans. En janvier 2019, j'ai présenté un programme de la Clef de David intitulé « *America Is Being Besieged Economically* » [L'Amérique est assiégée économiquement] dans lequel j'évoquais cet accord commercial et l'état de siège de l'Amérique prophétisé dans Deutéronome 28 : 52. À l'époque, il sembla que l'accord aurait pu être finalisé cette année-là. Cependant, il fallut sept années supplémentaires pour le conclure, et certains aspects de l'accord qui dépassent le cadre du commerce se heurtent encore à des obstacles.

Maintenant que l'accord est signé, les aspects commerciaux peuvent entrer en vigueur avec l'approbation du Parlement européen.

Avec tout ce qui se passe dans le monde, la plupart des Américains n'y prêtent guère attention. Mais je vous garantis qu'ils ne

pourront pas l'ignorer indéfiniment. Cet accord commercial aura un impact sur le monde entier ! Cela va bouleverser radicalement votre vie. Les graines sont en train d'être semées pour une guerre commerciale et un siège économique qui contribueront à détruire l'Amérique. Cet accord commercial est à ce point important !

La date du 17 janvier le souligne.

Le regretté Herbert W. Armstrong qui prophétisa sur ce siège à venir de l'Amérique décéda le 16 janvier il y a 40 ans. Depuis, nous avons vu d'importants événements se dérouler les 16 et 17 janvier, deux dates significatives (comme je l'explique dans [Le 16 janvier — Le jour des miracles de Dieu](#)).

Les pays du Mercosur possèdent des ressources dont l'Europe a besoin. En retour, l'Europe satisfait également une partie des besoins de l'Amérique latine. En réalité, en se liant ainsi à l'Europe, l'Amérique latine contribue à la résurrection moderne du Saint Empire romain médiéval — la bête prophétisée d'Apocalypse 17 !

L'Europe tirera beaucoup de pouvoir de sa relation avec l'Amérique latine. M. Armstrong a prédit que ce bloc de pouvoir combiné dépasserait les États-Unis. Son magazine *La Pure Vérité* déclara en mai 1962 : « *Les États-Unis vont être laissés pour compte lorsque deux gigantesques blocs commerciaux, l'Europe et l'Amérique latine, s'uniront et commenceront à prendre les rênes du commerce mondial.* »

M. Armstrong prophétisa précisément ce que nous voyons se passer aujourd'hui ! C'est une union qui sera plus forte que la Russie et la Chine. Elle sera plus forte que les États-Unis.

Elle déclenchera une guerre commerciale massive — et l'Amérique sera exclue !

L'Europe va devenir la superpuissance numéro un au monde. Elle est déjà équipée de bombes nucléaires. Vous pouvez donc être sûr qu'une fois qu'elle aura acquis ce genre de pouvoir économique, elle sera une puissance qui terrorisera le monde — et l'Amérique sera sa cible principale.

Dieu prophétisa que la postérité d'Abraham « possédera la porte de ses ennemis » (Genèse 22 : 16-17). Qu'est-ce que cela signifie ? En termes pratiques, cela signifie contrôler le commerce mondial.

De quelles nations s'agit-il ?

Le peuple juif n'a jamais possédé les portes maritimes de ses ennemis. Il n'est qu'une des 12 tribus de l'ancien Israël. Mais les États-Unis et l'Empire britannique les ont possédées, comme l'explique le livre de M. Armstrong [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#). Ces nations sont les descendants modernes de l'ancien Joseph sur les fils duquel les promesses du droit d'aînesse ont été conférées.

Dieu bénit ces peuples à cause de l'obéissance d'Abraham. Leur richesse et leur pouvoir n'ont pas été acquis grâce à une ingéniosité impressionnante. Cela est arrivé parce que leur ancêtre Abraham avait obéi à Dieu !

Mais Dieu révèle aussi ce qui se passe lorsque nous désobéissons. Remarquez cet avertissement spécifique concernant une malédiction en cas de désobéissance : « *Elle t'assiégera dans toutes tes portes, jusqu'à ce que tes murailles tombent, ces hautes et fortes murailles sur lesquelles tu auras placé ta confiance dans toute l'étendue de ton pays ; elle t'assiégera dans toutes tes portes, dans tout le pays que l'Éternel, ton Dieu, te donne* » (Deutéronome 28 : 52).

Aujourd'hui, les Américains font confiance à leurs murs. Ils ont confiance en leur propre puissance. Ils ne se tournent pas vers le Dieu qui leur a donné ce pouvoir. Et Dieu le prend *personnellement* ! Dieu donna à l'Amérique et à la Grande-Bretagne ces portes maritimes. Il fit de la Grande-Bretagne le plus grand empire que le monde ait jamais connu et Il fit des États-Unis la plus grande nation de la planète. Ils devraient reconnaître la source de leur prospérité. Ils devraient demander pardon pour avoir abusé de ces bénédictions en commettant des péchés.

Les « portes » du verset 52 sont les mêmes portes que Dieu avait promis plus tôt de *donner* à ces nations. Et maintenant nous voyons que la plupart des voies maritimes stratégiques du monde que l'Amérique et la Grande-Bretagne contrôlaient autrefois ont été enlevées ! (vous pouvez en lire plus à ce sujet dans notre brochure gratuite *Il avait raison*, dans le chapitre « Le changement de la garde »).

Il s'agit d'une prophétie selon laquelle l'Amérique sera assiégée dans toutes ses portes ! L'économie nationale sera mise à mal par la concurrence étrangère.

Examinez ces prophéties à la lumière de la position stratégique de l'Amérique latine. L'Amérique ne peut être assiégée tant que l'Amérique latine ne fait pas partie du siège. J'explique ces prophéties en détail dans notre article « [L'Amérique est assiégée économiquement](#) », disponible sur latrompette.fr.

Comprenez l'importance de l'événement qui se déroule à cette date. Et souvenez-vous de l'homme auquel cela fait référence — l'homme à qui Dieu a révélé cette prophétie et toutes les vérités fondamentales de la Bible : Herbert W. Armstrong. Étudiez ses enseignements et tournez-vous vers le Dieu qui lui enseigna et lui donna les moyens d'agir, et qui accomplit ces puissantes prophéties !